

L'Indépendant, 22/12/23

Saint-Pierre-dels-Forcats - Une aire terrestre éducative en préparation à l'école



Les étudiants apprennent aux élèves les spécificités du milieu montagnard et répondent à leurs questions.

En collaboration avec François Doleson et Lily Dunyach, animateurs nature de la Fédération des réserves naturelles catalanes, les élèves de CM1-CM2 sont en train de mettre en place une ATE, Aire terrestre éducative, à côté du Centre des éclaireurs de Saint-Pierre-dels-Forcats.

Pour cela, ils étudient le milieu naturel choisi qui comprend une mare, une prairie et une forêt de résineux. Suite aux premières observations, de nombreuses questions ont été mises en avant et transmises à des étudiants en Master 2 Biodiversité écologie et évolution de l'université de Perpignan qui ont opté pour un module de sensibilisation à l'éducation à l'environnement.

C'est derniers sont venus à la rencontre des élèves, accompagnés par leur professeur Valérie Hinoux et par Adrien Cadoudal et Sophie Brando. Ils ont proposé tout au long de la journée des ateliers afin de répondre aux questions des élèves sur la mare par le biais d'ateliers ludiques.

Au programme : cycle de vie d'une mare et différenciation de la mare/l'étang/le lac ; les menaces qui planent sur la mare ; les reptiles et amphibiens ; les plantes de la mare ; les petites bêtes de la mare. Un beau travail collaboratif,

auprès de spécialistes qui transmettent leurs connaissances, qui proposent un lieu d'apprentissage en dehors de l'école, dans un milieu pourtant familier, mais qui se révèle rempli de choses à découvrir et préserver.